

Nama Sekolah : SMK YOS SUDARSO SOKARAJA
 Alamat : Jl. Suparjo Rustam Tromol Pos 1 Sokaraja
 Nama : CRISTO BUDHI SUGIANTO
 NISN : 0023857494

Kelas : XI (sepuluh)
 Semester : 1 (satu)
 Tahun Pelajaran : 2018/2019
 Rombel : XI MM

CAPAIAN HASIL BELAJAR

A. Sikap

Berdoa sebelum dan sesudah melakukan kegiatan, toleran kepada agama yang berbeda, santun, jujur, disiplin, tanggung jawab dan percaya diri

B. Pengetahuan dan Keterampilan

No	Mata Pelajaran	Pengetahuan				Keterampilan			
		KKM	Ang-ka	Pre-dikat	Deskripsi	KKM	Ang-ka	Pre-dikat	Deskripsi
I Kelompok A (Muatan Nasional)									
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	60	83	B	Memiliki kemampuan yang baik dalam memahami tugas pokok gereja sesuai dengan kedudukan dan peranannya sebagai murid yesus kristus. dan memahami fungsi dan peranan hierarki gereja.	60	88	A	Memiliki keterampilan yang sangat baik dalam melakukan aktifitas (misalnya menuliskan refleksi, doa, puisi, membuat rangkuman) tentang keterlibatan diri dalam tugas pokok gereja sesuai dengan kedudukan dan peranannya.
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	60	73	C	Memiliki kemampuan yang baik dalam menjelaskan prinsip-prinsip hak dan kewajiban asasi manusia dalam pancasila dan perlu meningkatkan ketrampilan sistim hukum dan peradilan di Indonesia, namun perlu meningkatkan kemampuan dalam memahami ketrampilan hak dan kewajiban asasi manusia dalam pancasila dan perlu meningkatkan ketrampilan sistim hukum dan peradilan di Indonesia	60	73	C	Memiliki keterampilan yang cukup dalam sistim dan peradilan di Indonesia
3	Bahasa Indonesia	60	90	A	Memiliki kemampuan yang sangat baik dalam menganalisis struktur dan kebahasaan teks prosedur dan memiliki kemampuan yang baik dalam mengidentifikasi informasi berupa permasalahan aktual yang disajikan dalam ceramah	60	94	A	Memiliki keterampilan yang sangat baik dalam mengkonstruksi ceramah tentang permasalahan aktual dengan memerhatikan aspek kebahasaan dan menggunakan struktur yang tepat
4	Matematika	60	66	C	Kemampuan dalam menentukan nilai besaran vektor pada dimensi dua dan menentukan nilai besaran vektor pada dimensi tiga cukup	60	73	C	Memiliki keterampilan yang cukup dalam menyajikan penyelesaian masalah yang berkaitan dengan nilai besaran vektor pada dimensi dua

5	Bahasa Inggris	60	81	B	Memiliki kemampuan yang baik dalam menerapkan fungsi social, struktur teks dan unsur kebahasaan teks interaksi transaksional yang melibatkan tindakan memberi dan meminta informasi terkait pesan sederhana lewat telephone (taking simple phone message) sesuai dengan konteks penggunaannya di dunia kerja. dan menganalisis fungsi sosial, struktur teks, dan unsur kebahasaan teks interaksi transaksional lisan dan tulis yang melibatkan tindakan memberi dan meminta informasi terkait pendapat dan pikiran, sesuai dengan konteks penggunaannya. (perhatikan unsur kebahasaan i think, i suppose, in my opinion)	60	77	B	Memiliki keterampilan yang baik dalam menyusun teks khusus dalam bentuk surat pribadi terkait kegiatan diri sendiri dan orang sekitarnya, lisan dan tulis, dengan memperhatikan fungsi sosial, struktur teks, dan unsur kebahasaan, secara benar dan sesuai konteks
II Kelompok B (Muatan Kewilayahan)									
1	Pendidikan Jasmani, Olah Raga dan Kesehatan	60	76	B	Memiliki kemampuan yang baik dalam menerapkan ketrampilan aktivitas olahraga senam untuk menghasilkan kordinasi yang baik dan menerapkan latihan pengukuran komponen kebugaran jasmani untuk kesehatan (daya tahan, kekuatan, komposisi tubuh, dan kelenturan) menggunakan instrumen terstandar	60	77	B	Memiliki keterampilan yang baik dalam mempraktikan teknik dasar salah satu aktifitas olahraga permainan bola besar untuk menghasilkan koordinasi gerak yang baik
2	Bahasa Jawa	60	77	B	Memiliki kemampuan yang baik dalam menerima, mensyukuri, menghayati dan mengamalkan anugrah tuhan berupa bahasa jawa dalam bentuk teks serat wedhatama pupuh pocung dan menerima, mensyukuri, menghayati dan mengamalkan anugrah tuhan berupa bahasa jawa dalam bentuk teks novel daerah setempat	60	78	B	Memiliki keterampilan yang baik dalam menyajikan isi teks tembang pupuh pocung

No	Mata Pelajaran	Pengetahuan				Keterampilan			
		KKM	Ang-ka	Pre-dikat	Deskripsi	KKM	Ang-ka	Pre-dikat	Deskripsi
III Kelompok C (Muatan Peminatan Kejuruan)									
C1	Dasar Bidang Keahlian								
C2	Dasar Program Keahlian								

3. Cristo Budhi Sugianto

No	Mata Pelajaran	Pengetahuan				Keterampilan			
		KKM	Ang-ka	Pre-dikat	Deskripsi	KKM	Ang-ka	Pre-dikat	Deskripsi
C3 Kompetensi Keahlian									
1	Desain Grafis Percetakan	60	89	A	Memiliki kemampuan yang sangat baik dalam menerapkan prinsip gambar bentuk dan perspektif dan memiliki kemampuan yang baik dalam menerapkan penggabungan gambar dan teks yang berbasis vektor	60	92	A	Memiliki keterampilan yang sangat baik dalam menggambar sketsa dan ilustrasi
3	Teknik Animasi 2D dan 3D	60	86	B	Memiliki kemampuan yang sangat baik dalam menerapkan teknik pembuatan karakter sederhana menggunakan aplikasi animasi 2d dan memiliki kemampuan yang baik dalam menerapkan teknik pembuatan gambar obyek sederhana menggunakan aplikasi animasi 2d	60	91	A	Memiliki keterampilan yang sangat baik dalam membuat animasi 2d menggunakan teknik tweening
5	Produk Kreatif dan Kewirausahaan	60	89	A	Memiliki kemampuan yang sangat baik dalam memahami hak atas kekayaan intelektual dan memiliki kemampuan yang baik dalam menganalisis peluang usaha produk barang/jasa	60	91	A	Memiliki keterampilan yang sangat baik dalam memrepresentasikan hak atas kekayaan intelektual

3. Cristo Budhi Sugianto

C. Praktik Kerja Lapangan

No.	Mitra DU/DI	Lokasi	Lama (bulan)	Keterangan

D. Ekstra Kurikuler

No.	Kegiatan Ekstra Kurikuler	Deskripsi
1	Kegiatan Kepramukaan	A
2		0

E. Prestasi

No.	Bidang Prestasi	Deskripsi

F. Ketidakhadiran

No	Faktor Penyebab Ketidakhadiran	Jumlah Hari
1.	Sakit	2
2.	Izin	0
3.	Tanpa Keterangan	0

G. Catatan Wali Kelas

Tingkatkan prestasi belajar

H. Tanggapan Orang Tua/Wali

Mengetahui :
Orang Tua/Wali,

.....

Purwokerto, 14 Desember 2018

Wali Kelas,



Drs. Aloysius Dwiyanto Sudarmawan



Mengetahui :
Kepala Sekolah,

Aloysius Wisnu Setiawan, S.E